



Entre más de 400 candidaturas mexicanos tardarán 20 minutos por cada boleta en elección del Poder Judicial

El INE tendrá que trabajar a marchas forzadas para organizar las votaciones a nueve meses de que se celebren

Por Octavio Vargas

03 Nov, 2024 02:13 p.m. MX



Arturo Castillo Loza, miembro del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) de México y consejero electoral para votantes en el extranjero, habla hoy durante una conferencia realizada en el Consulado General de México, en San Diego, California (EE.UU.). EFE/Manuel Ocaño | Archivo

Arturo Castillo Loza, consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), **ofreció un panorama más detallado sobre cómo podría ocurrir la elección de los jueces, magistrados y ministros** del Poder Judicial de la Federación, **considerando lo establecido en la Constitución y las normas que fueron aprobadas**; pero desde una nueva boleta, la cantidad de candidatos y los cargos que serán electos son puntos que se verán reflejados en el tiempo que le costará a una persona votar.

El consejero presentó un promedio del tiempo que le costará a una persona votar si se realiza a nivel por circuito. Según sus cifras, en cada boleta habrá **52 cargos que tienen que ser electos y se tendrá que seleccionar a un candidato entre los 405 nombres** que podrían aparecer para cada boleta. Con ello en mente, **serán 20 minutos para completar una boleta.**

El próximo martes 5 de noviembre se definirá el futuro de la elección. Una semana después de que el ministro Juan Luis Alcántara Carrancá presentó un proyecto ante la Suprema Corte de la Justicia para declarar inconstitucionales algunos fragmentos del decreto de la reforma al Poder Judicial, el total de cargos a elegir podría ser mucho menor a lo que se tenía previsto.

[Entre más de 400 candidaturas mexicanos tardarán 20 minutos por cada boleta en elección del Poder Judicial - Infobae](#)